
【参加の学生からの感想】（抜粋）

『講演会の感想』

・働く方々のお話を聞けたことは嬉しかった。

・4年生の私たちが就活で“気になるところ”や企業研究のヒントを頂けた気がする。

・コンサルの方がいなかったことが少し残念だった。

・学ぶ意欲や就活への気合いが入る経験となった。

・もっと質問がしたかった。（時間が短かった）

・自分のやりたい事を絞り、希望職種を決めなければならないと感じた。

『将来ビジョン意見交換の感想』

・議論の時間が短かった。

・学生同士の会話の機会が少なかった。

・普段かわすことのないようなテーマで話し合えて、刺激になった。

・ディスカッション形式の方が良かった。

・さまざまな人の意見が聞くことが出来、非常に勉強になった。

・疑問に思った事を質問でき、自分の力になった。

・参加意識が低い人がいた。残念だった。

・学生･若手技術者の交流会はいいものだった。

・非常に勉強になる場だった。多くの方に参加して頂きたい。

・他校の学生に話しかけるべきだった。（出来なかった。）

・自己紹介の場があった方が良かった。

・もっと意見交換しやすい場をつくって欲しい。（雰囲気）

・普段考えないような議題で新鮮だった。

・意見交換の場もブレーンストーミングだったので、自分の意見が出しやすかった。

以上
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～100 周年記念事業 「若手土木技術者の交流サロン」～


